

Estimados colegas estudiosos de lo urbano.

Pongo a su consideración el libro: **Precursores del urbanismo en México** (2013) o La capital hacia el Primer Centenario de la Independencia, el cual continua la línea trazada en La ciudad de México en el periodo de las regencias (1999), Planificación y urbanismo de la Revolución Mexicana (2002), a la vez de haber sido delineado en Planeación moderna de ciudades (2008).

Los temas son:

INTRODUCCIÓN

- I. LAS IDEAS SOBRE MEJORAMIENTO DE CIUDADES EN EL EXTERIOR.
 - II. LA CIUDAD DE MÉXICO EN SU PASO DEL SIGLO XIX AL XX.
 - III. LA CAPITAL HACIA EL PRIMER CENTENARIO DE LA INDEPENDENCIA.
 - IV. IDEAS RESPECTO AL URBANISMO EN PROFESIONALES MEXICANOS.
 - V. LOS SUSTENTOS JURÍDICOS Y ADMINISTRATIVOS PARA LAS TRANSFORMACIONES.
 - VI. LA INFRAESTRUCTURA DE LA MODERNIZACIÓN.
 - VII. LA SUPERESTRUCTURA DE LA MODERNIZACIÓN.
- ## CONCLUSIONES

Un afectuoso saludo

Gerardo G. Sánchez Ruiz

Visita la pagina de la UAM Azcapotzalco (<http://www.azc.uam.mx>).